

04/septiembre/2008

Red de Vigías del Ombudsman mexicano

NOTICIAS CNDH

Demanda Soberanes "limpiar" las instituciones de seguridad

Víctor Ballinas

El presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), José Luis Soberanes Fernández, pidió que "se realice una limpia en todas las instituciones de seguridad pública y de procuración de justicia, porque el crimen organizado se ha infiltrado en ellas; mientras eso no se haga, todas las acciones que se emprendan en materia de seguridad serán inútiles".

Al anunciar ayer la constitución de un frente común entre los organismos públicos de defensa de los derechos humanos –en el que participan 28 comisiones estatales y la CNDH– para vigilar que se cumplan las acciones del Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad, el ombudsman nacional dijo que si para el primero de diciembre, cuando se cumplan 100 días del acuerdo referido –y dos años del gobierno de Calderón–, no hay resultados de las 75 acciones anunciadas, las comisiones del país "demandaremos su cumplimiento. Si para esa fecha no hay avances sustanciales, que renuncien los funcionarios responsables, y como lo dijo el señor Martí, los que fueron incapaces de cumplir que renuncien y que venga gente capacitada que quiera hacer su trabajo, y no simple y sencillamente tapar todo con el velo de la corrupción".

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=politica&article=005n1pol>

MÁS INFORMACIÓN EN:

Si no pueden, renuncien en diciembre: Soberanes

Notimex

El ombudsman nacional, José Luis Soberanes, se sumó a la propuesta de la sociedad para que el 1 de diciembre próximo renuncien los encargados de la procuración y administración de justicia, si no hay avances en el cumplimiento del Acuerdo Nacional para la Seguridad.

Añadió que él no tiene facultades para pedir la renuncia de ningún funcionario, pero "si el 1 de diciembre próximo no se ha cumplido y no se ha avanzado sustancialmente, deberán renunciar para que venga gente capacitada y que quiera hacer su trabajo, y no sencillamente taparlo todo con el velo de la corrupción".

Nota completa en:

<http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=83687>

NACIONAL

Fortalecer los derechos, base para combatir la criminalidad

Roberto Garduño y Enrique Méndez

El nuevo presidente de la Junta de Coordinación Política, Javier González Garza, advirtió que sin leyes para fortalecer los derechos humanos no habrá posibilidad de combatir con éxito a las bandas de delincuentes. Al tomar posesión de ese cargo en la Cámara de Diputados, el perredista anunció que en los próximos días todos los partidos políticos jerarquizarán cuáles leyes son urgentes con el propósito de resolver, sobre todo, el estado de inseguridad y pobreza en que vive la población.

Tenemos un periodo complicado en el terreno de la seguridad, señaló, pues "les recuerdo que los asuntos que tienen que ver con derechos humanos y garantías sociales también están esencialmente acordados, y no vamos a poder resolver el asunto judicial sólo con leyes en términos de penalidades; necesitamos tomar en consideración que sin derechos humanos no va a haber justicia en este país".

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=politica&article=007n1pol>

Calderón castiga más a luchadores sociales que a secuestradores: FPDT

Mariana Norandi

Alrededor de 300 personas se reunieron ayer en el auditorio Ho Chi Minh, de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en apoyo al pueblo de San Salvador Atenco y en rechazo a las sentencias impuestas a sus luchadores sociales.

Trinidad Ramírez, representante del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra (FPDT), exigió a las autoridades la liberación inmediata de los presos políticos y que dejen de ser tratados como secuestradores.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=politica&article=019n1pol>

Desarrolla la UNAM sistema de apoyo a menores violados

Mariana Norandi

Según datos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el país registra altos índices de abuso sexual infantil, en los que las víctimas, en su mayoría niñas que tienen un promedio de 5.7 años de edad.

Ante una necesidad social de detectar aquellos casos de menores víctimas de agresiones sexuales, la sicóloga Luz García López presentó en la UNAM el Cat Sex, un instrumento de sicodiagnóstico que contribuye a la construcción de estrategias clínicas para la atención y apoyo a menores que han sufrido trastornos en su desarrollo sicosexual.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=sociedad&article=050n1soc>

Castañeda mente: perdió en la CIDH

NATALIA GÓMEZ QUINTERO

Los argumentos emitidos por el ex canciller Jorge Castañeda acerca de su triunfo contra el Estado mexicano en la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) son falsos, aseguró el subsecretario para Asuntos Multilaterales y de Derechos Humanos, Juan Manuel Gómez Robledo.

En entrevista, el embajador retoma párrafos textuales de la sentencia y señala que la Corte fue muy clara al decir que no hubo violación a los derechos políticos, ni al derecho de igualdad de Castañeda, porque no se le permitió ser candidato independiente a la Presidencia para las elecciones de 2006.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/nacion/162127.html>

ENTIDADES CHIAPAS

Representantes indígenas de Chiapas exigen la liberación del profesor Alberto Patishtán

Hermann Bellinghausen

En una inusitada declaración colectiva, decenas de representantes indígenas del municipio El Bosque, en los Altos de Chiapas, demandaron la libertad del profesor Alberto Patishtán Gómez, preso desde hace ocho años, y actualmente miembro y vocero de la organización la Voz del Amate. Aunque su caso ha sido ampliamente documentado como una revancha política del ex presidente municipal priísta Manuel Gómez Ruiz, con el respaldo al menos tácito del ex gobernador interino Roberto Albores Guillén, Patishtán permanece privado de su libertad desde junio de 2000.

Comisariados ejidales y de bienes comunales, representantes de la Confederación Nacional Campesina (CNC) y la CIOAC, colectivos y cooperativas de productores y artesanas, las iglesias adventista y bautista, grupos magisteriales y agrupaciones barriales reunieron de nueva cuenta los testimonios exculpatorios que las autoridades judiciales se han negado sistemáticamente a tomar en cuenta.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=politica&article=017n1pol>

DISTRITO FEDERAL

La CDHDF, desairada, sostiene Álvarez Icaza

Agustín Salgado

El presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Emilio Álvarez Icaza, aseguró que no fue invitado a la reunión convocada por el ombudsman nacional, José Luis Soberanes, durante la cual se firmó un convenio para verificar el cumplimiento de los compromisos enunciados en el Acuerdo Nacional por la Seguridad, la Justicia y la Legalidad.

“Es muy difícil asistir a un foro donde a uno no lo invitan y no teníamos conocimiento de la realización de esa actividad. Francamente no me parece la mejor señal, ojalá que no sea una expresión pública de las lecturas de lo que decidió la Suprema Corte de Justicia de la Nación (con respecto al aborto). Yo creo que lo que toca es un espacio de institucionalidad y de entendimiento y, si nos hubieran invitado, muy probablemente hubiéramos estado ahí”, aseguró.

Nota completa en:

<http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=politica&article=005n2pol>

MÁS INFORMACIÓN EN:

No nos invitó CNDH a reunión.- Icaza

Antonio Baranda

<http://www.reforma.com/nacional/articulo/460/918275/e>

Preocupa impunidad en torturas

Antonio Baranda

En los últimos 3 años no se han iniciado procesos penales por tortura en los juzgados del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal (TSJDF).

Alejandra Nuño, Cuarta Visitadora de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), comentó que esta situación es preocupante porque refleja el alto nivel de impunidad.

Nota completa en:

<http://www.reforma.com/justicia/articulo/460/918449/>

Convoca GDF a crear programa de derechos humanos

Notimex/El Universal

El Gobierno del Distrito Federal presentó a las delegaciones políticas el diagnóstico de Derechos Humanos con el propósito de crear un programa en esta materia, que tendrá vigencia hasta 2012.

El secretario de Gobierno capitalino, José Ángel Ávila Pérez, presentó los resultados del diagnóstico a los jefes delegacionales y planteó la necesidad de establecer de manera conjunta un programa de derechos humanos y un presupuesto donde se contemple esta materia y se traduzcan las conclusiones del diagnóstico.

Nota completa en:

<http://www.eluniversal.com.mx/notas/535596.html>

Es alarmante la deserción escolar en el DF: Didriksson

Cintya Contreras

Ante la deserción escolar, la falta de oportunidades y la poca capacitada planta docente en la educación media superior

Ante la deserción escolar, la falta de oportunidades y la poca capacitada planta docente en la educación media superior, la meta del Gobierno del DF será mejorar su calidad e impulsar nuevas formas de cursarlo, anunció el secretario del ramo, Axel Didriksson.

Nota completa en:

http://www.exonline.com.mx/diario/noticia/comunidad/pulsocapitalino/es_alarante_la_desercion_escolar_en_el_df:_didriksson/340146

GUANAJUATO

Segunda queja en el caso de feto desaparecido, ahora contra MP

Gerardo Patiño

El subprocurador de los Derechos Humanos, José Manuel Pérez Guerra declaró que se ha iniciado una segunda investigación de queja en el caso del cuerpo de un bebé muerto que desapareció de las instalaciones del Hospital General del IMSS, hechos que sucedieron en esta ciudad el pasado primero de julio.

A más de dos meses de los hechos, explicó que una primera investigación la realiza la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), quien de forma particular está integrando el expediente de queja y no tiene información de los avances.

Nota completa en:

<http://www.correo-gto.com.mx/notas.asp?id=83678>

GUERRERO

Militares toman fotos a casas y personas y ponen retenes en El Ticuí, denuncian

Francisco Magaña

Un grupo de militares se presentaron de manera intimidatoria en la población de El Ticuí, en el municipio de Atoyac, donde se ubica la 27 Zona Militar, denunciaron vecinos del lugar, quienes pidieron omitir sus nombres.

Los hechos se registraron a las 9 de la noche del martes, en El Ticuí una población ubicada cerca de la cabecera municipal de Atoyac, sólo separadas por un puente.

Nota completa en:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=44320

Se desalojará a comuneros para hacer La Parota, advierte Sedeco

YAMILET VILLA ARREOLA

El secretario de Desarrollo Económico, Jorge Peña Soberanis, informó que ante la negativa de los comuneros de la zona donde se piensa construir la presa La Parota, se analiza expropiar las tierras donde se pretende construir la presa hidroeléctrica, lo que implica que quienes están en contra podrían ser desalojados.

“El bienestar de muchos está por encima del bienestar de pocos”, sentenció Peña Soberanis, y agregó que no se puede “seguir aguantando que unos pocos” que están contra la hidroeléctrica retrasen su construcción.

Nota completa en:

<http://www.lajornadaquerrero.com.mx/2008/09/04/index.php?seccion=sociedad&article=006n1soc>

Indígenas demandan carretera y escuela

Sergio Ocampo, corresponsal

Decenas de mixtecos de la Costa Chica ocuparon las oficinas de la Comisión Estatal para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas y de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes para exigir una carretera

y una escuela secundaria. Pedro Martínez Plácido, vocero de los inconformes, aseguró que la vía, solicitada hace cinco años, comunicará a miles de habitantes de las comunidades de Arroyo Chía, Potrerillo Cuapinole, Tuxtepec, Buena Vista, Río Iguapa y Los Ramales, municipio de San Luis Acatlán.

NOTA COMPLETA

http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=estado_s&article=040n4est

JALISCO

Pide CEDHJ castigar muerte de detenido

Mario Gutiérrez

Por considerar que el Ministerio Público Filiberto Guzmán González y el perito Juan Enrique Sánchez Ochoa tuvieron que ver en la muerte de un detenido, la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco emitió una recomendación.

El organismo pide al Procurador de Justicia, Tomás Coronado, y al director del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses, Claudio Isaías Lemus Fortoul, que reparen los daños a los deudos de una persona que en el 2006 perdió la vida por falta de atención médica en los separos de la Policía Investigadora.

Nota completa en:

<http://www.mural.com/comunidad/articulo/444/887150/>

Disertan en Jalisco sobre magnitud de explotación infantil

Notimex

El ex vicepresidente del Comité de Derechos del Niño de Naciones Unidas, Norberto Liwski, dictó aquí una conferencia sobre la explotación sexual y laboral infantil, niños migrantes, y menores en situación de calle.

El especialista senior del Instituto Interamericano del Niño, la Niña y Adolescentes, de la Organización de los Estados Americanos (OEA) calificó a la explotación infantil sexual como un problema "de enorme magnitud y complejidad".

Nota completa en:

<http://www.milenio.com/node/73375>

SAN LUIS POTOSÍ

Presenta diputada iniciativa que impida el seguir conviviendo con menores de edad a pederastas

Ruth Salazar Oliva

La diputada Victoria Labastida Aguirre adelantó que se tiene una iniciativa con la cual pretende evitar que las personas implicadas en casos de pederastia o abuso sexual y físico, se les impida el seguir conviviendo con menores de edad, esto hasta que su caso no sea resuelto, pues así se evitarían futuros abusos.

"yo sí pedía que situaciones de este tipo tenemos que penalizarlas en serio, ya existen avances en las legislaturas, pero no podemos estar tolerando que nuestros niños, nuestras niñas sean abusados", puntualizó.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/09/04/jus10.php>

"El Instituto Potosino es un organismo autónomo ellos son los que tiene que responder por esta situación"

Marcela Loyola

Sobre el caso de violación de los niños del Instituto Potosino, Pedroza Martínez, se negó a opinar con la excusa de que no le compete al arzobispado, porque se trata de un organismo autónomo.

"El Instituto Potosino es un organismo autónomo ellos son los que tiene que responder por esta situación, no le compete al arzobispado de San Luis le compete a ese instituto que son los hermanos maristas, no al arzobispado yo soy vocero del arzobispado", expuso.

Nota completa en:

<http://www.lajornadasanluis.com.mx/2008/09/04/jus6.php>

SINALOA

Acusan excesos en cateos militares

Roxana Vivanco

Con pancartas en mano, vecinos de la sindicatura de Villa Adolfo López Mateos El Tamarindo, se manifestaron en contra de la presunta incursión del Ejército en los domicilios, sin órdenes de cateo.

Los pobladores reportaron destrozos y algunos robos por parte de elementos militares durante las revisiones que se están realizando desde el lunes, y en las que extraoficialmente se dijo, fueron localizados entre 8 y 10 kilogramos de cocaína y tres armas, una de ellas de grueso calibre.

Nota completa en:

http://www.noroeste.com.mx/publicaciones.php?id=407536&id_seccion=

VERACRUZ

Exigen reabrir caso de indígena de Zongolica

Andrés T. Morales, corresponsal

Familiares de la indígena Susana Xocua Tezoco, hallada muerta el 25 de mayo en el poblado San José Independencia, en la sierra de Zongolica, impugnaron el dictamen de la Procuraduría estatal que determinó que el deceso se debió a "causas naturales" (peritonitis aguda causada por pancreatitis necrosante), y descartó abuso sexual y asesinato. El viudo de Susana, Juan Temoxtle Acatécatl; su hijastro, Sabino Temoxtle Oltehua, y su nuera, Felipa Panzo Temoxtle, enviaron una carta al gobernador Fidel Herrera Beltrán y al procurador estatal, Salvador Mikel Rivera, para pedir que la indagatoria continúe y aseguraron que Susana Xocua era una persona "absolutamente sana".

NOTA COMPLETA

http://www.jornada.unam.mx/2008/09/04/index.php?section=estado_s&article=039n3est

COMUNICADO

Acción Urgente: Agresiones y amenazas por parte de militante priistas-Antorcha Campesina en contra de locatarios propietarios de la Organización Independiente Tianguis Popular San Diego Manzanilla.

H. Puebla de Zaragoza a 3 de agosto de 2008

Lic. Felipe Calderón Hinojosa
Presidente de la República
Lic. Juan Camilo Mouriño Terrazo
Secretario de Gobernación
Lic. Mario Plutarco Marín Torres
Gobernador del Estado de Puebla
Lic. Mario Montero Serrano
Secretario de Gobernación de Puebla
Lic. Rodolfo Igor Archundia Sierra
PGJ de Puebla
Blanca Alcalá Ruiz
Presidenta Municipal

Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Puebla

Dr. José Luis Soberanes Fernández
Presidente de la CNDH
Dr. Estuardo Mario Bermúdez Molina
Unidad de Derechos Humanos SEGOB
Dip. Emilio Gamboa Patrón
Presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de
Diputados
Santiago Cantón
Secretario Ejecutivo de la CIDH
Louise Arbour
Alto Comisionado de la ONU

El Panel de Observación de los Derechos Humanos para Puebla, integrado por la Red de Defensa de los Derechos Humanos (REDDH), el Centro de Derechos Humanos "Joel Arriaga" y la Red Democracia y Sexualidad, con domicilio para recibir información en Avenida Reforma 1516, despacho 4, centro histórico de Puebla, solicita su intervención urgente para la investigación de agresiones y amenazas por parte de militantes priistas-Antorcha Campesina en contra de locatarios propietarios de la Organización Independiente Tianguis Popular San Diego Manzanilla.

Hechos

El día de hoy, miércoles 3 de septiembre, aproximadamente a las 9:30am llegaron alrededor de 100 militantes priistas afiliados a Antorcha Campesina encabezados por JOSÉ GÓMEZ SANTIAGO, FERNANDO LÓPEZ PALACIOS, NIN FABERA DE JESÚS, GREGORIO MORALES (EL BARNY), YAQUELINE FLORES MONTIEL Y MARIA DE LA LUZ RODRÍGUEZ CORTES, a las instalaciones del Tianguis Popular San Diego Manzanilla, dirigiéndose a los baños públicos, ya en el lugar, agredieron a la empleada y tomaron las instalaciones sanitarias.

Al percatarse de los hechos, 10 locatarios del Tianguis acudieron a ver que pasaba, siendo recibidos a golpes y con armas punzo-cortantes por las personas antes mencionadas, al lugar arribaron un par de camionetas con más priistas-Antorchistas para cerrar las instalaciones del Tianguis; mientras los locatarios seguían siendo agredidos al interior del Tianguis.

Sus compañeros comerciantes llamaron al 066 para que vinieran elementos de seguridad para evitar que las cosas cobraran vidas. Cabe destacar que varios de los presentes en el conato de violencia se percataron de que JOSÉ GÓMEZ SANTIAGO se encontraba armado, y que de parte de FERNANDO LÓPEZ PALACIOS (ambos priistas-Antorchistas), se dirigía a los elementos de seguridad para darle ordenes de a quien detener. No obstante la existencia de elementos de seguridad las agresiones continuaron.

Después de que lograron salir sus compañeros retenidos, se dirigen a la agencia del Ministerio Público de la delegación oriente para dar parte a las autoridades de lo acontecido, sin embargo la Ministerio Público les dijo 'que esperaran, que hablaría a sus jefes para poder tomar la declaración', mientras pasaban otras personas y dado que había personas con lesiones fuertes y que no se les atendía, optaron por ir a Gobernación a entrevistarse con el Secretario de Gobernación. Ya en el edificio, un grupo de agentes antimotines, de la policía estatal, metropolitana y de tránsito los desalojan haciendo uso excesivo de sus atribuciones.

Dado que ya habían llegado los medios de comunicación, los desplazaron a la banqueta para poder tener una entrevista con personal de gobernación. El funcionario en atender el caso, Francisco Gil Díaz, no da soluciones, por lo que se dirigen a la Procuraduría General de Justicia para que realizar las denuncias correspondientes.

Hasta el momento (4pm) los militantes priistas-Antorchistas tienen tomadas las instalaciones del Tianguis amenazando con quemarlo, además de que ya han sido destruidos los locales de los representantes del Tianguis.

Antecedentes

El día de ayer, 2 de septiembre, entre 4 y 5 de la tarde aproximadamente, llegaron a las instalaciones del Tianguis Popular San Diego Manzanilla JOSÉ GÓMEZ SANTIAGO, YAQUELINE FLORES MONTIEL Y MARIA DE LA LUZ RODRÍGUEZ CORTES junto con otras 30 militantes priistas-Antorchistas para romper los candados de los locales 271-272 y 309-310 cuya función es de biblioteca, bajo el argumento de que pondrían un Kinder. El representante del Tianguis, Andrés CARRILLO RAMÍREZ se encontraba en las oficinas por lo que pudo percatarse de lo que sucedía. Para evitar una confrontación acudió a levantar la denuncia correspondiente.

El 14 de febrero se dio el primer intento de desalojo, afortunadamente no paso a mayores. Lo cual consta en la averiguación previa 515/ 08/ote.

De febrero a la fecha se le ha mantenido informado a la Secretaria de Gobernación de los intentos de desalojo, de hecho el 19 de febrero las partes en conflicto tuvieron una reunión en la dependencia, además que en reiteradas ocasiones se le ha avisado de cualquier intento de hostigamiento e intimidación por parte de los militantes priistas-Antorchistas en contra de los comerciantes del Tianguis Popular San Diego Manzanilla, por lo que es responsabilidad del gobierno del estado este clima de tensión.

Por lo anterior, el Panel de Observación de los Derechos Humanos para Puebla solicita:

- I. Que se garantice la integridad física y psicológica, así como el cese de hostigamientos o de cualquier otra forma de intimidación que menoscabe la dignidad humana de Andrés CARRILLO RAMÍREZ y de todos los integrantes de la Organización Independiente Tianguis Popular San Diego Manzanilla.
- II. Que la Comisión Nacional y Estatal de Derechos Humanos con base en sus atribuciones y facultades, actúe en relación a las graves violaciones a los Derechos Humanos que se llevan a cabo en contra de Andrés CARRILLO RAMÍREZ y de todos los integrantes de la Organización Independiente Tianguis Popular San Diego Manzanilla.
- III. Llevar a cabo una investigación independiente, exhaustiva e imparcial en torno a las arbitrariedades en materia jurídica por los hechos ocurridos en contra de Andrés CARRILLO RAMÍREZ y de todos los integrantes de la Organización Independiente Tianguis Popular San Diego Manzanilla, con el

fin de identificar a los responsables y aplicarles las sanciones penales y/o administrativas previstas por la ley, así como informar de manera oficial de los avances del proceso.

- IV. De manera general, conformar sus acciones en lo dispuesto por la Declaración Universal de Derechos Humanos y los Pactos y Convenciones Internacionales sobre Derechos Humanos ratificados por México.

Atentamente

Panel de Observación de los Derechos Humanos para Puebla

Fernando Cuellar Muñoz
Centro de Derechos Humanos "Joel Arriaga Navarro"
Brahim Zamora
Red Democracia y Sexualidad
Israel Sampedro Morales
Red de Defensa de los Derechos Humanos

Direcciones:

Presidente FELIPE DE JESÚS CALDERÓN HINOJOSA
Residencia Oficial de los Pinos Casa Miguel Alemán
Col. San Miguel Chapultepec, C.P. 11850, México DF
Tel: +52 (55) 27891100
Fax: +52 (55) 52772376
felipe.calderon@presidencia.gob.mx

Lic. Juan Camilo Mouriño Terrazo
Secretario de Gobernación,
Bucareli 99, 1er. piso, Col. Juárez,
Delegación Cuauhtémoc, México D.F., C.P.06600, México,
Fax: +52 (55) 5093 3414
jcmourino@segob.gob.mx

Lic. Mario Montero Serrano
Secretario de Gobernación del Estado de Puebla
14 Oriente 1204, Barrio El Alto,
Tels (222) 213-89-01, 213-89-04, 213-89-05.
titular.segob@puebla.gob.mx

Lic. Blanca Alcalá Ruiz
Presidenta Municipal
blanca.alcala@pueblacapital.gob.mx

Juan de Palafox y Mendoza
Centro Histórico
Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla

Av. 15 de mayo No. 2929 letra 'A', Fraccionamiento las Hadas, C.P.
72070, Puebla, Puebla
Teléfonos 2484299 - 2484311 - 2484632 -2485022 – 4285319
Fax 2485451 (lada sin costo - 01 800 201 0105 - 01 800 201 01 06)
cdhpuebla@cdhpuebla.org.mx

Dip. Emilio Gamboa Patrón
Av. Congreso de la Unión 66
Col. El Parque, Del. Venustiano Carranza, CP,15969, México, DF
Tel. conmutador y pedir fax 56 28 13 00
emilio.gamboa@congreso.gob.mx

Dr. Estuardo Mario Bermúdez Molina, Titular de la Unidad para la
Promoción y Defensa de los Derechos Humanos, Secretaría Técnica.
Reforma 99, Col. Tabacalera, Del. Cuauhtémoc, C.P. 06030, México,
D. F.
Tels.: (55)5128-0000 Ext. 11862 y 11871
ebermudez@segob.gob.mx

Louise Arbour
Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos
tb-petitions@ohchr.org

Sr. Santiago Cantón
Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana de Derechos
Humanos
cidhoea@oas.org

Dignidad, Justicia, Libertad
Red de Defensa de los Derechos Humanos
REDDH
Web: <http://www.reddh.org>
correo: redh.mex@gmail.com

INVITACIÓN

**Se adjunta invitación al taller "El Uso de Datos con base en los
Derechos de los Niños y Niñas"**

ESPACIO DE REFLEXIÓN



Niños y adultos salen con pancartas en mano para inconformarse por los cateos.

Periódico: *Noreste*

http://www.noroeste.com.mx/publicaciones.php?id=407536&id_seccion=

Esta sección pretende mostrar mediante imágenes la necesidad de continuar día a día la lucha de los derechos humanos. La cotidianidad del ser humano está rodeada de imágenes crueles pero verdaderas; tan crueles que muchas veces las negamos o pretendemos no verlas o bien mirarlas a través de un lente de compasión.

Las imágenes nos muestran un trozo de realidad que nos permite imaginar, entristecernos, alegrarnos, enojarnos; en fin nos permite sentir y reflexionar.

Cada imagen tiene una historia para ser contada, así que este espacio es para eso. Para que a través de la reflexión, contemos historias de lo que sucede, de nuestro sentir y de lo que estamos dispuestos a hacer en la lucha cotidiana de los derechos humanos.

La Red de Vigías del Ombudsman envía una síntesis informativa elaborada mediante la consulta diaria a medios electrónicos mexicanos de circulación local y nacional, así como otros medios. Asimismo, es un espacio en el que los integrantes de la Red pueden enviar sus opiniones, escritos, artículos, comunicados, actividades, etc. para su difusión.

Vigía Ciudadano del Ombudsman

<http://www.amdh.com.mx/vigiaciudadano>

Filosofía y Letras No.88, Col. Copilco-Universidad C.P. 04360, México, D.F.

Tels. 5659.4980 / 5554.8094
5658.5736 Fax: 5658.7279